

Cholet-basket s'entraîne désormais au complet

La quinzaine de supporters présente en fin de semaine dernière dans les tribunes de la Meilleraie était aux premières loges. Elle a été la première à découvrir l'effectif 2014-2015 de Cholet-basket au grand complet, à un peu plus d'un mois de la reprise officielle du championnat de France de Pro A.

Dès le 4 août, les joueurs français, dont les recrues Jonathan Rousselle et Nicolas De Jong, ont repris un peu avant tout le monde. Il y a une semaine, ce sont Chris Oliver et Nick Minnerath qui ont rejoint le groupe, suivis de Zachery Peacock et Paul Delanay.

Jeudi, l'ensemble de l'effectif s'est prêté à la séance photo devant la presse. Voilà qui sent bon le retour aux choses sérieuses pour CB, qui espère accrocher le bon wagon en Pro A.

En tout cas, le recrutement fait l'unanimité. « **On a apprécié le fait que l'effectif soit complet assez tôt dans l'été** », lance Michel, présent dans les travées de la Meilleraie. « **Cette équipe a été construite à partir de trois critères**, explique



Nicolas De Jong, l'une des recrues de CB cette saison, a déjà le sourire aux lèvres.

Laurent Buffard, le coach de CB. **On souhaitait d'abord des joueurs qui avaient déjà évolué en France ou en Europe. On voulait aussi des joueurs intelligents, au service de l'équipe. Et puis, on souhaitait des joueurs avec une certaine complémentarité, pour amener le danger d'un peu partout.** »

Le premier match amical est fixé le 27 août, contre Nantes, à Montaigu.